
ワンヘルスセンターネットワークシステム（仮称）基盤整備調査・設計業務　質問回答一覧

番号 質問内容 回答

1
「業務仕様書」の6 成果物に記載の「新システム整備に係る見積書」と「庁舎移転に伴

う作業等見積書」の違いについて具体的な内容を教えていただけないでしょうか。

「新システム整備に係る見積書」は、成果物に記載の「新システムの仕様書案」に基づ

き、現在地（太宰府市）で整備する際の費用を見積るものです。一方、「庁舎移転に伴

う作業等見積書」は、７留意事項（６）に記載の庁舎移転に伴い発生するシステムのみ

やま市への移転、設置作業等に要する費用を見積るものです。

2
「業務仕様書」の4 委託内容 （３）庁内検討会への出席及び説明は何回程度の会議出

席を想定しておけばよろしいでしょうか。

庁内検討会は年４回の開催を予定しており、受託者の出席はそのうち１回を想定してい

ます。

3
「参考2_現状ネットワークシステム構成図」に記載の各種サーバ、クライアントPC、

ネットワークプリンタ等は更新の対象となりますでしょうか。
更新の対象です。

4
仕様書１-４-（１）

調査先の団体についてはお客様にて選定／調整をされる認識でよろしいでしょうか。
お見込みのとおり。

5
現時点で想定している調査先または調査箇所数があればご教示いただけないでしょう

か。

調査個所は、国立情報学研究所、大学、他県地方衛生研究所など5ヶ所程度を想定して

います。

6 調査業務に係るヒアリングはすべて現地開催と想定されていますでしょうか。 現地開催及びWeb開催を想定しています。

7
仕様書１-４-（２）

想定されている新システム原案の粒度をご教示ください。

システムの内容及び妥当性を検討する際に、システムの使用（予定）者や業務関係者と

の認識共有や意見聴取を円滑に進めるための、システムの概要を示す説明資料を想定し

ています。詳細な仕様を定義する必要はありません。

8 新システム原案のボリューム（ページ数）に指定はありますでしょうか。
指定はありませんが、関係者間での認識共有や意見聴取が円滑に行えるよう、必要な情

報を適切に記載した資料を作成してください。

9
仕様書１-４-（３）

想定される会議の回数とご教示いただけないでしょうか。

庁内検討会は年４回の開催を予定しており、受託者の出席はそのうち１回を想定してい

ます。

10 検討会開催は委託期間内のみとの認識でよろしいでしょうか。 お見込みのとおり。

11
企画提案公募実施要領２-５-（２）

ページ数に指定はございますでしょうか。

企画提案書のページ数について指定はありませんが、審査の負担を軽減するため、可能

な限り枚数を抑えていただくようお願いします。

12
提出書類の中に、本業務の御見積の記載がないようにお見受けしました。提出書類に含

めさせてもらった方が良い場合はその旨ご教授ください。

企画公募提案に係る提出書類として、含める必要はありません。見積書については、受

託候補者選定後、契約手続の段階で提出をお願いする予定です。なお、要領２（４）の

予算額を超えると、契約締結の合意ができませんので、ご注意ください。


